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#349 Прямой эфир. Байкальский ретрит. Реальный контакт.
 
03 октября 2021 г.
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:14 Байкальский ретрит. Бифидопрепараты.
Максим: Дорогие друзья, всем привет!
Ирина: Всем привет! Добрый вечер!
Максим: У нас сегодня эфир очень интересный, мы вдвоем его начнем. У нас

была шикарная поездка на Байкал – там проходил Байкальский ретрит.  Мы на нем
приняли два потока людей. В общем, ребята, у нас куча новостей, куча всякой разной
информации. Я даже и не знаю с чего начать.

Ирина: Наверное, с Байкальского ретрита.
Максим: Во-первых, я хочу передать всем привет, кто прошел этот ретрит, и

кто  действительно  уехал  осознанным  человеком  оттуда,  кто  получил  огромное
количество информации. Было очень много контактеров, целителей, энергопрактиков,
которые получили очень много обратной связи и от самого ретрита, и от приемов у
Ирины, и от приемов у специалистов на Высшее Я.

На этот ретрит поехала команда из 30 человек. Такого ретрита еще не было! 30
человек занимались развитием всего коллектива, который туда приехал. Даже в этот
раз у нас были тарологи, рунологи, был космохилинг и космоэнергетика, у нас была
Галактическая Федерация Света, было много медитаций. В общем, ретрит был просто-
просто-просто шедевральным. И сам Байкал, мы даже общались с Духом Байкала, что
очень интересно было. Мы общались с Ламой Итигэловым.

Ирина: Да, 2 раза, 2 конференции было.   
Максим:  Да,  2  конференции было с Духом Байкала.  Мы общались  с  Ламой

Итигэловым.
Ирина: С Саи Бабой.
Максим: Кстати, приехал один контактер с Саи Бабой, и мы провели вторую

конференцию вместе с Ламой Итигэловым и с Саи Бабой. У меня все записано, я пока
еще видео не обрабатывал. Уверен, вам будет очень интересно посмотреть их, потому
что информация просто колоссальная!

Сейчас  мы  еще  запускаем  уже  практически  в  продажу,  настраиваем  все
платежи, чтобы вы могли по интернету оплачивать - это бифидобактерии.

Мы  отдавали  нашим  межзвездным  друзьям  ампулы  с  нашими
бифидобактериями,  они  делали  полное  физическое,  энергетическое  изучение.  В
общем, Ирина вам сейчас дальше все расскажет. 

Ирина: Да, только нужно сказать, что я еще отдавала.
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Максим: Да, как бы правильно это сказать, чтобы нас не заблокировали.
Ирина: А может написать на листке?
Максим: На листке?
Ирина: Давай, принеси листок.
Максим:  Давайте мы напишем на листке,  о чем мы будем сегодня говорить,

потому что нас просто заблокируют, если мы об этом вслух скажем. Сейчас я возьму
листочек и напишу.

Ирина:  Да,  действительно,  очень  интересный  был  ретрит  на  Байкале.  Мы
ездили  в  один  дацан,  во  второй.  Общались  там  с  ламами,  они  нам  проводили
экскурсии, рассказывали. К нам приезжали шаманы.

Максим: Ребята, мы вот эту «Спутник V», если это понятно, что это такое.
Ирина: Эти, что написано, мы передавали.
Максим: Да, мы их передавали. Там было две ампулы, как вы знаете, нам дали

их для того, чтобы мы передали это все на исследование. Мы передали, и у Ирины есть
информация. Ирина, а кто сегодня с нами? МидгасКаус?

Ирина: Пишут: «Говорите «Субстанция».
Максим: О, «субстанция», отлично!
Ирина: Отлично!
Максим:  Да,  да.  То есть  мы передали  эту  субстанцию нашим межзвездным

друзьям, и, соответственно, получили обратную связь.
Ирина: Правильно говорит: «Субстанция С1» и «Субстанция С2».
Максим: Мид, спасибо! Да, с нами, кстати, сегодня присутствует МидгасКаус с

планеты Эслер.
Ирина: И ЛиШиони здесь. Они оба сейчас смеются.
Максим: Да, и ЛиШиони с планеты Шимор сегодня с нами, поэтому мы будем

это называть «субстанция-1», «субстанция-2». Там две субстанции: одна субстанция
делается сразу, а другая субстанция делается через двадцать дней, по-моему? Двадцать
один день она делается, да?

Ирина:  «Максим,  прекрасно  выглядишь.  Свежий  баргузин  подарил  тебе
румянец».

Максим: Да. Так что мы сегодня будем говорить и о Байкальском ретрите. Вы
можете задавать разные вопросы.

Ирина: Я еще на его фоне, оказывается, маленькая.
Максим: Маленькая? Да не, ну, что? Во мне 191, а сколько в тебе рост?
Ирина: Сколько в тебе?
Максим: 191.
Ирина: Не может такого быть.
Максим: Может. Я сейчас встану и не влезу в камеру. А в тебе сколько?
Ирина: Мне весы каждые показывают по-разному.
Максим: Не килограмм, а рост?
Ирина: А, рост.
Максим: Да ну, килограмм. Ты что!
Ирина: 170.
Максим: У тебя 170, да?
Ирина: Да.
Максим: Отлично.
Ирина: А весы каждый раз показывают по-разному.
Максим: Да.
Ирина: У меня гравитация меняется.
Максим: Кстати, о субстанциях и бифидобактериях. Ирина ходила на прямой



реальный  контакт  непосредственно  перед  выездом  на  Байкал,  поэтому  сейчас
МидгасКаус  поможет  Ирине  рассказать  о  них.  А  я  вас  покидаю,  мне  было  очень
приятно вас всех здесь видеть, потому что я вижу и наших ретритчиков, и тех, кто
прошел у нас обучение.

Самая важная информация,  забыл:  ребята,  мы переехали  в  новый Центр.  Он
находится за городом, недалеко от людей, но достаточно далеко от тех людей, которые
не  понимают,  чем  мы  занимаемся.  Плюс  ко  всему  в  этом  Центре  мы  делаем  и
Оздоровительный  центр,  и  Центр  контактерства,  и  там  же  в  дальнейшем  будет
размещена  Автономная  некоммерческая  организация  «Оздоровительный  центр
Духовного  и  Физического  Развития».  Поэтому  мы  четыре  дня  подряд  в  поту
занимались переездами. Сейчас у нас там целая группа занимается обустройством для
того, чтобы вы могли приехать и отучиться.

Кстати,  у  нас  сейчас  существует  два  курса  обучения:  первый  курс  -  это
«Оздоровление  через  Высшее  Я»,  где  вы  будете  учиться  контактировать  со  своим
Высшим  Я,  сможете  пройти  исследование  на  новейшем  оборудовании,  некоторого
оборудования  даже  в  мире  еще  нет.  Это  новейшие  разработки,  которые  нам
порекомендовали  наши  межзвездные  друзья,  и,  соответственно,  сможете  там
оздоровиться и душой, и телом.

И второй курс – это контактерский поток, где мы простраиваем контакт через
Высшее Я с теми цивилизациями, с которыми контактирует конкретный контактер. У
всех они разные, поэтому приходится каждый раз по-разному. Ириша принимает их
лично, они проходят все через нее, обучаются, у них Ирина ведет занятия, также ведет
занятия Илья Александров - он психолог, очень простроенный контактер.

Поэтому  ждем  вас  всех  в  новом  Центре,  информацию  по  продаже
бифидопрепаратов  мы  дадим  чуть-чуть  позже,  мы  даже  видео  выставим.  Мы
расскажем, что это, к чему это, как это. И сегодня вы сможете услышать обратную
связь уже от наших межзвездных друзей, которые изучили полностью и субстанцию-1,
и субстанцию-2, и наши бифидопрепараты по технологии, которую нам дали для их
выращивания.  

Поэтому, ребята, я со всеми прощаюсь, но я здесь рядом, буквально слежу за
эфиром, помогаю Ирине проводить  его,  больше не  мешаю и не  буду ее  отвлекать.
Ребята, всем до встречи!

 
09:09  Фантом  Богородицы  о  квантовом  переходе  на  Земле.  Советы

Богородицы.
Ирина:  Итак,  еще  раз  здравствуйте,  дорогие  друзья!  Пока  я  не  забыла,

расскажу, мне об этом напомнили МидгасКаус и ЛиШиони, они были со мной, о том,
что произошло на нашем сеансе Аштара сегодня. Очень важная информация.

Максим: Да, сегодня была практика. У нас есть чат в телеграмме, называется
«Практики  Межзвездного  Союза».  И  Ирина  на  этих  практиках  делает  астральные
путешествия на корабль к Аштару Шерану, и вообще на корабли, которые занимаются
оздоровлением и гармонизацией ваших энергетических тел. Просто многие не знают,
поэтому я объясняю.

Ирина: Многие не знают, да. Просто я с вами говорю, как будто вы все в курсе,
возможно,  все  еще  впереди.  Тем  не  менее,  мы  уже  давно  занимаемся  тем,  что  я
провожу каждое воскресенье практику «Световое тело». Мы все выходим в астральных
или ментальных телах в полет на корабль Аштара Шерана для восстановления. Так
вот, сегодня был такой интересный полет, даже лично для меня, и то, что я там увидела
и  узнала,  тянет  уже  не  просто  на  галактическую  новость,  а  на  межгалактическую,
наверное. Потому что это относится непосредственно к Земле.



На Земле воплощены Духи со всех Галактик. На корабле Аштара Шерана, я туда
сегодня  пошла  в  Астрале,  встретила  там  фантом  Богородицы. Да,  мы  уже  с  ней
беседовали, вы, возможно, видели наши с ней встречи на нашем канале. Она была уже
там  в  том  виде,  в  котором  она  приходила  ко  мне  отвечать  на  вопросы  наших
подписчиков. И она попросила меня передать всем людям, что, начиная с 14 октября,
то  есть  с  праздника  Покрова  Пресвятой  Богородицы  -  с  ее  праздника,  она  мне
рассказала о том, что в этот день Покров означает особую защиту, ту особую энергию,
которую она распространяет на Земле для того, чтобы начался определенный важный
этап  квантового  перехода,  когда  вибрации  Земли,  всех  слоев  земного  шара
повышаются, что позволяет нам лучше ощущать свой Дух и идти по пути Света.  

Она  сказала,  что  14  октября  начнется  очередной,  крупный  этап  квантового
перехода,  который  будет  идти  до  Нового  года,  причем  не  до  Нового  года
гражданского, а до старого Нового года, то есть до 14 января. Этот этап очень важен
для нас, и от его прохождения будут зависеть дальнейшие события на Земле, по какому
сценарию они пойдут: по светлому или по менее светлому.

Она сказала, что каждому, кто хочет пройти этот период осознанно, более легко
и гармонично, она рекомендует соблюдать такие правила: необходимо в период с 14
октября по 14 января несколько раз в день читать молитву Богородице, но делать это
необходимо не автоматически,  а с  чувством Любви, настраиваясь на ее энергетику.
Такому человеку она будет помогать и укрывать своим покровом от всяческого вида
негатива,  в том числе его собственного, и от других каких-то обстоятельств.  Какую
молитву читать? Есть такая знаменитая молитва «Богородице Дево, радуйся». Я сейчас
ее прочитаю, она очень короткая:

«Богородице Дево, радуйся,
Благодатная Мария, Господь с Тобою;
благословенна Ты в женах и благословен Плод чрева Твоего,
яко Спаса родила еси Душ наших».
Этот текст она порекомендовала каждому, кто желает пройти этот период с ней,

осознанно  читать  сразу  после  пробуждения  утром.  Сколько раз  -  это  уже  желание
вашего сердца, но минимум один раз. И она сказала, что без разницы: мысленно это
будет или вслух, лишь бы это шло от вашего сердца, наполненного Любовью.

(Ответ на высказывания в чате) Благодарю вас, дорогие друзья, за ваши добрые
слова и светлые мысли, которые я чувствую.

Итак, она порекомендовала читать утром молитву «Богородице Дево, радуйся»,
также читать вечером, перед отходом ко сну, а также читать перед каждым приемом
пищи: пищи, воды, лекарства - не важно, что вы принимаете в свое тело. Чтение этой
молитвы будет  очищать  и  заряжать  высокими энергиями эту материю,  которую вы
примите. И еще она порекомендовала не только в этот период квантового перехода, а
вообще  всегда,  по  возможности,  после  приема  пищи,  воды  или  любого  вещества,
которое вы приняли, включая, например, лекарства, говорить такие слова: «Благодарю
и принимаю! Люблю и благословляю!»

И при этом мысленно  обращать  эти  слова  к  Богу,  к  Отцу Небесному,  кому
принадлежит здесь вообще вся материя.

«Благодарю  и  принимаю!  Люблю  и  благословляю!  Обещаю  направить  эту
энергию на развитие Безусловной Любви».

И она сказала, что, если это делать каждый раз, когда мы вспомним об этом, мы
будем  включать  осознанность,  что  любая  пища,  которую  мы  приняли,  или  любое
вещество является материальным воплощением Божественной Энергии. Божественная
Энергия, воплощенная в материю. И когда мы будем говорить, что обещаем направить
эту энергию на развитие Безусловной Любви, мы будем настраивать себя на то, чтобы



эта энергия шла на позитивные цели, а не на негативные.
Этот текст молитвы можете найти везде в интернете. Эта молитва называется

«Богородице  Дево,  радуйся».  Читать  необходимо,  чтобы  пройти  этот  квантовый
переход  гармонично,  с  14  октября  с  утра  и  по 14 января  до вечера  включительно.
Главное  -  это  делать  с  чувством  Любви,  радости  и,  естественно,  сопровождать
духовной  практикой  прощения  всех  неприятелей,  прощения  себя,  развития  в  себе
Любви и так  далее.  Сама по себе  молитва без  духовного  наполнения  Светом себя,
Любовью, прощением, верой и так далее, практически бессмысленна.

Итак, я вам рассказала о том, что меня попросил передать фантом Богородицы.
Теперь мы переходим к основной части - галактическая новость. Действительно, уже
давно не было галактических новостей.

Максим: Да? Одна галактическая новость: у меня взламывают все возможные
пароли во всех возможных ресурсах.

Ирина: Кто?
Максим: Не знаю. Ребята, не старайтесь, не взламывайте, все защищено!
Ирина: Да ты что?
Максим: Да. Прямо вначале прямого эфира начали.
Ирина: По-моему, у нас уже начался квантовый переход.
Максим: Да. Ребята, это все наказуемо, так что не переживайте, не волнуйтесь,

делайте свое дело, в любом случае карму никто не отменял. Так что все нормально.
        
19:00 Дети и молитва Богородице.
Ирина: Вопрос, относящийся к молитве. Вы знаете, с любого возраста, лишь бы

он это сам желал и чувствовал,  делал это осознанно.  Обычно это лет в семь, хотя,
бывает и раньше. Это зависит от ребенка. Если желает, пусть читает с вами. Но только
сам желает этого. Да, все правильно. Так, что мы будем: озвучивать галактическую
новость или медитацию?

Максим: Давай галактическую новость, а потом сделаем медитацию.
 
19:42 Земная база лирианцев, созданная 8 тысяч лет назад.
Ирина:  Хорошо.  Галактическая  новость:  ЛиШиони  говорит,  что  давно  не

сообщал  новостей.  (ЛиШиони)  А  ведь  есть  новость,  непосредственно  связанная  с
вашей планетой, из цивилизации лирианцев, с планеты Тулуари, которая уже выходила
на контакт с Ириной.  Все дело в том, что эта цивилизация присутствовала здесь в
районе от 9500 до 8200 тысяч лет назад. В это время было их основное присутствие на
вашей планете, изучение вашей цивилизации, контакты и так далее. И они здесь тоже
строили базы, и сведения об их базах хранятся в их архивах. И совсем недавно один из
их ученых, который изучал древние космические полеты своих древних предков (это
уже тысячи лет назад произошло), нашел в архивах запись о той базе на Земле, которая
была  закрыта,  законсервирована  все  эти  8  тысяч  лет,  она  находится  у  берегов
Гренландии.

Я  лично  примерно  неделю  назад  видел  по  видеосвязи,  как  представители
планеты Шимор, Бурхад, Тихт и другие посещали эту базу. Она была впервые открыта
за 8 тысяч лет. Там нашли приборы лирианских цивилизаций, которые еще работают.
Эта база очень крупная.

Чем эта  новость удивила меня? Тем,  что сведения  об этой базе  сохранились
только в архиве лирианцев. И там даже были роботы в нерабочем состоянии, но их
можно было включить. Прошло чуть больше 8 тысяч лет!

Максим: Ничего себе!
Ирина: Такая новость.



Максим: Ну, что? Медитацию? Мы вам обещали, что в каждом прямом эфире
мы будем проводить медитацию на насыщение гармонизации планеты Земля.

Ирина:  Посмотри,  что  пишет:  «Наверное,  у  вас  много  пожертвований.
Наверняка хотят добраться до ваших пожертвований, чтобы перевести себе».

Максим: Нет, это не до пожертвований добираются, а до наших чатов, сайтов и,
вообще,  пытаются через  мой телефон взломать все это,  и звонки идут.  Ну,  ничего,
ничего. Пишите, ломайте, давайте! У меня там все хорошо, я даже не переживаю.

Ну, что? Медитацию?
 
23:03 Медитация на очищение Земли.
Ирина:  Итак,  мы  совершаем  медитацию  наполнения  всех  оболочек  Земли

Светом своей Души. Я прошу вас всех сесть удобнее, принять удобное положение, не
скрещиваем руки и ноги, закрываем глаза. Конечно, медитацию делает тот, кто хочет,
дорогие  друзья,  потому  что  есть  очень  много  запросов  по  ней,  именно  во  время
прямого эфира. Если вы не желаете – это добровольное дело.

Я прошу всех, кто желает совершить эту медитацию вместе с нами, с нашими
кураторами,  которые  тоже  будут  это  представлять,  закрыть  глаза,  расслабиться,  не
скрещиваем руки и ноги, как всегда, направляем внимание на свое дыхание. Делаем
медленный  глубокий  вдох.  Направляем  воздух  сначала  в  живот,  потом  наполняем
легкие и полностью расслабляемся. Пусть с выдыхаемым воздухом из вас выйдет все
напряжение.  Сделайте  еще  один  медленный  вдох.  Переходите  в  состояние
наблюдателя за своим дыханием. Пусть тело дышит само, а вы наблюдайте за этим.

Сейчас  вы  находитесь  в  состоянии  спокойствия  и  гармонии,  потому  что
самонаблюдение за дыханием успокаивает ваш ум. Мысленно представьте перед собой
земной шар, можете представить его в виде глобуса или того изображения, которое вы
видели  на  экране  телевизора.  Пусть  этот  образ  будет  только  ваш,  собственный.
Представьте,  какого цвета Земля. Представьте,  как она вращается.  Не нужно сильно
напрягаться, просто работайте с тем образом, который есть.

Теперь  внимательно  посмотрите  на  Землю.  Физически  не  напрягайтесь,
мысленно  протяните  к  ней  руки,  пусть  ваши  физические  руки  остаются  на  месте,
почувствуйте  ее  энергию.  Задайте  себе  вопрос:  «Земля  живая  или  нет?»  Какую
энергию вы чувствуете? Вы сейчас видите образ,  с которым связана энергия Земли.
Теперь сделайте еще раз медленный глубокий вдох и на выдохе направьте энергию
Света своей Души через руки. Это очень легко. Представьте, что в вашей груди есть
шар, похожий на Солнце, и энергия от него идет через ваши руки в форме лучей. На
выдохе направляем ее на Земной шар.

Да, все правильно, Земля реагирует, она начинает светиться, вращаться быстрее,
у каждого по-разному. Это индивидуальный образ.

Теперь делаем так каждый вдох и выдох. На вдохе представляем себе шар в
районе  сердца,  наполненный  духовным  Светом  Божественной  Любви.  Можете
представлять любой цвет, обычно это белый, золотистый или фиолетовый, и на выдохе
направляем  на  Землю.  Теперь  мысленно,  необязательно  вслух  говорим:  «Я  есть
бессмертный,  свободный,  разумный Дух.  Я есть  Свет Божественной Любви.  Силой
своего  Духа  я  направляю  энергию  своей  Любви  нашей  планете  Земля  для
гармонизации,  очищения  и  восстановления  целостности  всех  ее  энергетических  и
физических оболочек: литосферы, гидросферы, атмосферы, биосферы и ноосферы».

Теперь  мысленно  усиливайте  свой  поток.  Можете  говорить  про  себя  любые
слова, которые вы хотите пожелать Земле, можете повторять за мной: «Я желаю всем
существам,  воплощенным на  Земле  на  любом уровне  плотности,  любви,  духовного
счастья  и  истинного  просветления.  Пусть  все  существа  в  этом пространстве  будут



светлыми и Божественными существами. Примите мой Свет Любви».
Если  вы  видите  на  Земле  какие-либо  пятна  или  что-то  темное,  просто

направляйте  туда  Свет,  никак  не  оценивайте  это.  Теперь  скажите:  «Я  есть  Свет
Созидающий. Я есть Свет Творящий. Я есть Свет Любящий». Представьте,  что ваш
Свет полностью окутывает Землю.

Поблагодарите  свое  Высшее  Я  за  помощь.  Теперь  сделайте  вдох,  вы
почувствуете  сейчас,  что  Земля тоже посылает вам энергию. Принимайте ее в свое
тело, мысленно скажите: «Благодарю и принимаю. Люблю и благословляю. Обещаю
направить эту энергию на развитие безусловной Любви». Поблагодарите свое Высшее
Я за помощь.

Теперь  я  буду  считать  от  1  до  5.  Когда я  скажу 5,  вы вернетесь  в  обычное
состояние  сознания  и  полностью  соединитесь  со  своими  телами.  Один,  два,  три,
четыре, пять. Открывайте глаза, сделайте вдох и выдох.

Благодарю  всех!  Я  всех  вас  чувствовала,  я  чувствовала  ваш  поток  энергий,
Любовь,  которой вы наполняли Землю.  Это  действительно  помогает  проходить  все
этапы  квантового  перехода,  и  чистота  наших  Душ,  чистые  помыслы  влияют  и  на
физический, и на тонкоматериальный план. Это даже помогает уменьшать агрессию
всех  микроорганизмов,  в  том  числе  людей  и  так  далее.  То  есть  это  способствует
физическому,  психическому и духовному здоровью всего населения Земли. И я вас
благодарю!

Максим: По-моему, и кошка тебя благодарит. Она отключилась вообще.
Ирина: Да ты что? Я ее не чувствовала.
Максим: О, включилась.
Ирина: А что она делала?
Максим: Она вообще заснула.
Ирина: В Астрал вышла.
Максим: Да, кошка. Еся! Ты тоже была в медитации?
Ирина: Она тоже Любовь к Земле посылала. Да, и я вас благодарю.
 
34:55 Причины различных состояний физического тела.
Максим:  Ирина, смотрела ваши ролики года два назад. Физическая полнота –

это  накопление  энергий.  Пришла  такая  информация:  вы  работаете  через  ментал,
энергетика астральная.  Вам нужно заземлиться.  И вам будет полегче,  и болезни не
будут прогрессировать.

Ирина: Заземлиться?
Максим:  Да.  Дорогие  друзья,  мы  специально  ходили  (у  нас  есть  клиника

рядом),  мы  сдали  абсолютно  все  анализы:  на  все  гормоны,  на  все  возможные
обстоятельства. И я вам скажу честно: Ирина здоровее, чем я. Если вы думаете, что у
кого-то есть болезни, то это явно не у Ирины.

Ирина: Да, я специально пошла, сдала все анализы. МидгасКаус мне подсказал
какие, их там вообще было более двадцати.

Максим: Более двадцати? Так что, ребята, вы даже не думайте по поводу того,
что кто-то болен, или полнота, лишний вес. Вы посмотрите на Будду, тот, по-моему, не
страдал, хотя умер от отравления мясом, да?

Ирина: Кстати, в 80 лет.
Максим: В 80 лет, да. Поэтому, ребята, не занимайтесь ерундой, не пишите нам

никакие советы по поводу похудения Ирины, а Ирина сама,  когда захочет,  если ей
будет  это  мешать,  будет  этот  вес  убирать.  Пока  он  ей  не  мешает,  она  абсолютно
здорова, она даже, я говорю, здоровее, чем я, по анализам. 

Ирина: Знаешь, сколько я видела, есть такие люди – худые, как ты.



Максим: Да ты вспомни себя в детстве, когда ты была худая и вся больная.
Ирина: Да, если люди (по телевизору) слишком худые, им тоже могут написать,

что слишком худы, больны и так далее. Я такое видела, пишут. Хотя они тоже могут
быть  здоровыми.  Я  общаюсь  со  многими  людьми,  и  уже  многие  проходили  и
диагностики, и беседы со мной.

Максим:  У  нас  в  Центре  есть  оборудование,  которое  показывает  здоровье
Ирины.  К  нам  приезжают  контактеры,  энергопрактики,  целители.  И  оборудование
показывает,  насколько  люди  могут  быть  больными.  Ирина,  может  быть,  она  и
полноватая для восприятия, но она абсолютно здорова.

Ирина:  Просто я видела (много общалась с людьми, да и вы тоже, я думаю,
видели), что есть полные люди – и больные, и здоровые, есть худые – и больные, и
здоровые.  Это,  вообще,  зависит  больше  от  состояния  Души.  Когда  Дух  наполнен
энергией и желанием поделиться этой энергией со всем человечеством, то тело любого
веса будет наполнять энергией. Если у него нет энергии даже на Любовь к самому себе
и к окружающим, то какого бы веса он ни был - 150 кг или 50 кг, он может заболеть от
этого, просто из-за отсутствия энергии Любви.

Максим: Да, поэтому, если кто-то думает,  что мы болеем, то это всего лишь
ваши  болезни,  которые  вы  пытаетесь  на  нас  проецировать.  Поэтому,  ребята,  все
нормально.

Ирина:  Вот  сейчас  МидгасКаус  напоминает,  что  действительно  бывают
физические причины болезни, связанные с отравлениями, травмами, инфекциями. Но у
любой  физической  болезни  все  равно  есть  какая-то  скрытая  духовная  причина,
например,  в  виде  убеждения  какого-то,  или  что  нужно  соблюдать  техники
безопасности.

Максим: Хорошего человека должно быть много.
Ирина:  Это мы уже слышали. Благодарю. И даже какая-то чисто физическая

причина, например, ожог, травма, какая-то там инфекция, простуда, все равно какие-то
духовные причины есть, например, человек простудился, потому что без шапки ходил
по морозу, и у него заболели уши. Вроде бы чисто физическая причина, но все равно у
нее тоже есть своя духовная причина, потому что у него есть убеждение, что так делать
можно, а это уже ментальный план - значит Дух.

Максим:  Вот  пишут,  как  попасть  к  тебе  на  консультацию.  Ребята,  на
консультацию у нас записывает Тамара. У нас есть сайт, там есть телефон для записи
на прием. Но Ирина сейчас принимает только лично, онлайн-приемы она ведет только
в  исключительных  случаях,  например,  контактеров  из-за  рубежа,  которые
действительно  не  могут  добраться  в  период  пандемии.  А  тех,  кто  находится  на
территории  Российской  Федерации,  Ирина  принимает  с  удовольствием  лично,  и
записаться  можно у Тамары.  На сайте  есть  вся  информация,  вы там все  найдете  и
разберетесь.

Так, Ирина, может, про бифиды расскажем?
Ирина: Давай, сейчас.
Максим: Как мы будем называть это?
Ирина: Субстанция С1 и С2.
 
40:28 Границы Вселенной.
Максим:  Могут  ли  инопланетяне  видеть  границы  Вселенной?  Это  вопрос  с

подоплекой? У Вселенной нет границ. Она безгранична так же, как и Бог.
Ирина:  Что  называют  границей  Вселенной?  Некоторые  называют  границу

между материальным и Духовным миром.
Максим: В принципе, вы можете задавать вопросы по С1, по С2.



 
40:55 Общение «Кассиопеи» и контактера Мити.
Ирина: Будет ли еще встреча Ирины с Мити? Ну, мы уже встречались.
Максим: Мы не хотим драконить контактера Мити вместе с его командой. На

контакт  они не  идут.  На гармонизацию,  на  совместную конференцию они не  идут.
Общаться они не хотят. Они защищают свой бренд, и, я так понимаю, что бренд у них
зарегистрирован. Они не хотят его ни с кем делить и ни с кем его мешать. Поэтому с
Мити, пока у них запроса не будет (у контактера Мити, у капитана Билла), мы больше
встречаться с Мити не будем, дабы не создавать ненужную, неадекватную ситуацию
настройки против нас контактера.

 
41:38 Бифидобактерии «Кассиопеи».
Ирина:  Итак,  по  бифидобактериям.  МидгасКаус  говорит,  что  я  тоже

ознакомился  непосредственно  с  результатами,  хотя  Ирина  отдавала  это
представителям планеты Бурхад. Я летал на эту планету, и сам был в лаборатории, и
принимал  участие  в  исследовании  всех  препаратов,  которые  Ирина  передавала
представителям планеты Бурхад на физическом контакте. Эти вещества и субстанции
были  проверены  специальным  оборудованием  на  биологическом,  химическом  и
энергетическом уровне.

Максим: Это мы сейчас про бифидобактерии говорим, да?
Ирина: И то, и то было проверено.
Максим: С1, С2 и бифидобактерии?
Ирина: Да.
Максим: Но мы сейчас говорим о бифидобактериях? Начинаем?
Ирина:  Да,  мы  сейчас  говорим  о  бифидобактериях.  Там  были  не  только

бифидобактерии.
Максим: Они по-другому называются «пробиотики».
Ирина:  (МидгасКаус)  Там  было  три  рода  разнообразных  бактерий,  которые

составляют симбиотическую группу бактерий в организме человека, причем не только
в кишечнике,  но и во многих других органах,  где существуют бактерии.  Пользуясь
случаем,  хотел бы сказать вам, что примерно около 2,5-3 кг в теле каждого человека
составляет его бактериальная флора. Представляете, 3 кг бактерий?

Ирина передала на исследование три флакона с разнообразными бактериями,
относящимся  к  трем  разным  родам.   И  это  были  бифидобактерии,  это  были,  по-
вашему, лактобактерии, и это был особый тип бактерий, который примерно похож на
стрептококк,  но  на  флаконе  было  написано  «болгарская  бактерия»,  по-нашему,
болгарская палочка. Это больше народное название.

10  кг  бактерий  у  нас  не  может  быть.  Ирина  передала  на  исследование  эти
флаконы.  Они  были  проверены  на  биологическом,  химическом  и  энергетическом
уровне. Был проверен их химический состав. Там находится лактоза (как сахар, такой
вид  глюкозы,  которой  они  подкармливаются),  и   (по  химическому  составу)  были
характерные для живых организмов цепи аминокислот. В них были включены все 20
известных  людям  аминокислот,  из  которых  состоят  белки  этих  бактериальных
организмов.  Там  были  белки,  углеводы,  липидные  комплексы,  которые  были
включены в эти клетки.

Биологическое исследование показало, что они находятся в живом состоянии,
но  в  анабиозе.  Это  не  совсем  бактериальные  споры.  Они  находятся  в  спящем
состоянии.  В  неактивном,  но  в  живом.  При  попадании  в  организм  человека  они
начинают  размножаться  и  занимать  собой  микробиоту  человеческого  организма.
Причем,  как я уже сказал,  это происходит не только в органах пищеварения,  но и,



например,  во  рту,  в  других  полостях  человеческого  тела,  где  необходимо  их
присутствие.  Итак,  биологическое  исследование  показало,  что  подавляющее
большинство, более 90% этих бактерий находится в живом состоянии.

Еще было выявлено,  что в каждом из  этих флаконов находится  не один вид
бактерий определенного рода, а три вида бактерий этого рода. Причем, один из этих
трех  видов  в  каждом  флаконе  был  достаточно  распространенным,  тот,  который
продается через ваши аптечные сети, но два других вида этого рода во флаконах были
достаточно редкими. Они встречаются в подавляющем большинстве случаев только в
лабораториях. Но эти два вида являются помощниками третьего вида, они дополняют
друг друга в своей работе, например, по синтезу полезных витаминов для организма,
подавлению  разрушающей  микрофлоры.  Эти  бактерии,  являясь  полезными
симбионтами  в  человеческом  организме,  занимают  ту  нишу,  которая  обычно  у
человека  может  быть  занята  деструктивными,  разрушающими  микроорганизмами.
Проще  говоря,  они  вырабатывают  витамины  из  тех  веществ,  которыми  бактерии,
разрушающие человеческий организм, просто питаются и производят из них токсины.
Это, если очень просто говорить.

Максим:  Да, Мид абсолютно правильно говорит, потому что эти две группы
бактерий  были  специально  выведены  в  определенных  условиях,  которые  нам
порекомендовали. Поэтому таких бифидобактерий больше нет.

Ирина: Нет пока.
Максим:  И,  действительно,  вы  правильно  пишете:  мы  для  того,  чтобы

построить  центры  по  всему  миру,  должны  вам  дать  очень  хороший  качественный
продукт.  В  то  же  время  он  должен  быть  доступным  по  цене  и  по  качеству.  Это
продукт,  который  действительно  рабочий.  Мы  уже  получили  огромное  количество
отзывов. У нас были лабораторные испытания и много чего другого, аналогов просто
нет. Они действительно помогают от изжоги, от кислотности, можно на раны капать –
раны  заживают  быстро,  можно  восстанавливать  флору  кишечника,  слизистые
оболочки. Плюс ко всему,  у нас есть «бактерия болгариум» - «болгарская палочка»,
которая  тоже  выращена  в  определенных  условиях,  она  борется  с  раковыми
заболеваниями.

Ирина:  Их  там  три:  в  каждом  флаконе  существует  болгарская  палочка,
бифидобактерия  и  лактобактерия.  Их  там  по  три  вида,  и,  причем,  они  достаточно
редкие.  Например,  бифидобактерии - один вид, он достаточно распространен,  а два
других  являются  редкими.  И  они  находятся  в  достаточно  стабильной  форме  и  в
большом количестве.

Максим: Да, дорогие друзья, в связи с тем, что мы долго не были в эфире, не
волнуйтесь, не переживайте, мы начнем скоро читать ваши вопросы и отвечать на них.
Этот эфир будет не часовой. Он будет дольше, чем один час. Мы посмотрим по вашей
активности, по вашим лайкам нравятся ли вам наши эфиры. Мы обязательно этот эфир
продлим. Ставьте лайки, подписывайтесь на наш канал.

Ирина: Где можно купить бифидобактерии?
Максим:  Пока мы не настроем реальные онлайн платежи,  мы не можем вам

давать  препараты.  Мы  соблюдаем  наше  российское  законодательство,  обязательно
платим налоги с продажи этих препаратов. Буквально еще дней 5-7, и мы покажем вам
ролик, и под ним мы обязательно дадим ссылку на сайт, где вы сможете их заказать.
Пока  только  на  территории  Российской  Федерации.  Но  попозже  мы  Вайлдберриз
привлечем и другие разные организации,  чтобы можно было доставлять и в другие
страны.

 
51:26 Энергетика бифидобактерий «Кассиопеи».



Ирина: (МидгасКаус) Это я рассказал про химический состав, в котором были
углеводы, белки и липопротеины, характерные для этих организмов и их питательного
субстрата. Я рассказал вам о биологии, то есть о том, что они живые, что содержатся
липиды. Еще мы проверили на своем оборудовании энергетику этих бактерий - тонкую
составляющих ауру.

У нас есть такая аппаратура, которая показывает ауру бактерий. Их Душа – это
групповая Душа. У бактерий такого типа обычно одна групповая Душа воплощается
где-то  примерно  в  1500-2000  особей.  В  такие  мелкие  бактерии,  такого  вида,
воплощается  одна  групповая  Душа.  Эти  групповые  Души  были во  флаконах  (их  в
каждом флаконе находятся сотни, несколько миллионов бактериальных клеток, но не
были подсчитаны до одной). Души были воплощены, видны по излучению.

Максим: Там миллионы или миллиарды?
Ирина: Он мне сейчас просто нули показывает. (МидгасКаус) Там их никто не

считал,  можно  сказать,  сотни  миллионов,  миллиард.  Это  в  любом  случае  большие
цифры, на несколько порядков превышающие, как я уже сказал, то, что продается, то,
что  мне  удалось  исследовать  еще  раньше,  через  планету  Ташиг,  вместе  с  другими
лекарствами, те бифидобактерии, которые были распространены в аптечной сети.  И
причем их  было больше за  счет  тех  двух  дополнительных видов.  Их,  может  быть,
несколько  миллионов:  основных  100  миллионов  и  еще  дополнительных.  Это  все
вместе составляло смешанную популяцию.

Максим: Мид, можно немножко ускорить процесс объяснения?
Ирина:  (МидгасКаус)  А  энергетика  была  такой,  что  те  плазмоиды,  которые

создавали групповые Души, при попадании в организм этих бифидобактерий, они их
наполнили энергией. Это гармонизирует всю энергетику человека, но это не борьба,
как антибиотики делают, а именно гармонизация микрофлоры. Этому помогают даже
плазмоидные цивилизации. Это симбиоз.

Максим: Да, эта настройка биогеоценоза всего организма.
Ирина:  (МидгасКаус)  Да,  это  что  касается  энергетики,  а  что  касается

субстанции, если есть вопросы, задавайте.
Максим: Бифидобактерии надо как-то готовить? Ребят,  у нас есть отдельное

видео.
Ирина: Там есть все уже.
Максим: В этом отдельном видео мы уже все записали, все рассказали: как, что,

зачем,  как  принимать,  что  это  за  субстанция,  как  она  готовится.  Все  это  будет  в
отдельном видео. Мы сегодня просто на прямом эфире образно рассказываем о том,
что мы передали на исследование. Поэтому, МидгасКаус, давайте перейдем, наверно,
все-таки к этому - то, что мы написали на листочке. Это субстанция-1 и субстанция-2.
Это та субстанция, которую мы с Ириной, и не только с Ириной, но и всем Центром
«Кассиопея» ввели в себя.

Ирина: Да.
Максим: Мы назовем это: субстанция С1 и С2.
Ирина: Прежде чем я отвечу на вопрос, я сразу скажу о том, что те, кто был с

нами на Байкальском ретрите…
Максим: Да, они все попробовали бифиды.
Ирина:  Я повторяю, что приехали к нам практически со всего мира, разные

люди, очень разное происходило на этом ретрите, но мы с Максимом привиты.
Максим: Мы не можем говорить это слово, Ирин.
Ирина:  Мы  с  Максимом  приняли  эти  субстанции.  Несмотря  на  разные

обстоятельства, все с нами в порядке, что доказывает, в том числе, слова МидгасКауса,
которые  он  уже  давно  говорил  об  этих  веществах  в  части  их  эффективности  для



защиты от новой инфекции. Его слова подтвердились уже нашей практикой.
 
57:41 Излучения вакцины.
Максим: Мид,  расскажи,  пожалуйста,  об  изучениях  на  физическом,

энергетическом уровне субстанции С1 и субстанции С2. Что было выявлено нашими
межзвездными друзьями?

Ирина:  (МидгасКаус)  На  химическом  уровне  был  выявлен  опять  же
аминокислотно-белковый комплекс,  характерный для земных организмов  вирусного
типа, но это было соединение двух типов вирусов, причем один из вирусов был без
своей генетической части, она была заменена генетической частью другого вируса, как
два в одном. И ни этот вирус, ни часть другого не могли размножаться в организме
человека, потому что их лишили органов размножения.

Еще  на  химическом  уровне  там  содержались  вещества  щелочных  металлов,
например, таких, как магний, натрий. Было также вещество - консервант органической
природы, тот же, что используется и в других вакцинах, которые удалось исследовать
еще  раньше,  например,  от  гепатита  В.  Это  консервант.  Еще  там  был  добавлен
этиловый спирт, как сохраняющее, консервирующее вещество.

Что было примечательно, не смотря на сообщения землян о том, что в данной
субстанции  может  находиться  соединение  алюминия,  именно  в  этой  субстанции,
которая  была предоставлена,  никаких  следов этого вещества  найдено  не было.  Там
были другие консерванты. Хотя в других вакцинах, не от этой инфекции, а, например,
в некоторых вакцинах от коклюша и т.д., он присутствует.

Максим: Слово «вакцина» нельзя называть на ютуб-канале.
Ирина: Я говорю, как он говорит. Может быть, мы тогда вообще не будем эту

тему упоминать? Я не знаю других слов. Пусть люди послушают хотя бы.
(МидгасКаус)  Итак,  на биологическом уровне там нет живого вирусного или

любого  другого  микроорганизма,  там  не  было  живой  Души.  Она  была  там  не
воплощена.  Просто  были остатки  тела,  вложенного  один в  другой.  На химическом
уровне я уже о составе сказал. На энергетическом уровне было показано, что Душа не
воплощена.

Что это такое на биологическом уровне? Это препарат для выработки антител в
организме человека. Те ученые Бурхада, которые изучали (там тоже есть изучающие
иммунологию человека, биологию), пришли к выводу (я вам его передаю), что данная
субстанция может быть эффективна в выработке антител против конкретной инфекции
примерно  на  72-75%  при  условии  нормальной  работы  иммунитета  и  здорового
питания, здорового образа жизни. Если это не соблюдается, антител будет меньше, не
из  чего  будет  вырабатывать.  Должен  быть  субстрат  для  выработки  этих  антител,
здоровый организм.

Безопасность  субстанции.  Так  как  там  не  присутствует  никаких  вредных,
отравляющих,  химических  или  биологических  веществ,  не  содержится  живых
микроорганизмов,  вообще  никаких:  ни  полезных,  ни  вредных,  которые  могут
размножаться в организме человека, их оценка - в любом случае 72-75%.

Максим: Ребята, всю информацию прямо из прямых рук получаете. Специально
отдавали субстанции, нам привезли сюда субстанцию С1 и С2, и, соответственно, мы
эту субстанцию, в какой форме есть, в такой и отдали.

 
01:03:32 Наличие ртути в вакцине.
Максим: Спрашивают по поводу ртути. Есть ли там соединение ртути?
Ирина:  (МидгасКаус)  Там нет  ртути,  мышьяка,  цианистого  калия,  радиации,

графена, наночипов, ничего там нет. Все было на микроскопе тщательно проверено,



никаких наночипов специалистами Межзвездного Союза, которые уже 15 миллионов
лет в этой теме, найти не удалось. Они очень хорошо умеют проверять всякого рода
наномолекулы, нанотрубки - это их специализация. Они могут сделать так, что сама
молекула,  пара  молекул,  две  молекулы  будут  сцеплены  специальным  каким-либо
металлом, и будет из них какой-нибудь наночип. Но они ничего не нашли ни этого, ни
более  примитивного  уровня.  Это  просто  белки,  можно  сказать,  трупы  вирусов,
вложенный один в другой.

Мы проделали серию экспериментов на модели человеческих клеток, которые
нам добровольно по своей доброте предоставил один из контактеров.  Он сдал свой
биоматериал: кровь, лимфоциты. Мы все вместе смотрели на экране своего огромного
компьютера, что происходит при контакте этих субстанций, первой и второй, с кровью
человека, с его тканями.

Там  происходило  следующее:  эта  субстанция  (остаток  вируса)  оказывалась
рядом  с  клеткой,  и  сама  клетка  принимала  его  в  себя  благодаря  тому,  что  она
принимала одно из веществ за свое. Она открывала перед этим веществом свои двери.
Когда это вещество (труп этого вируса, в котором была часть вируса, который вызвал
новую  инфекцию)  попадала  внутрь  клетки  и  встраивалась  в  рибосомальную  РНК,
рибосомальная  РНК  начинала  производить  тот  вид  белка,  характерный  для  новой
инфекции.  Естественно,  клетка  по  своей  природе  выставляла  этот  изготовленный
белок за свою оболочку и другие моноциты, макрофаги, лимфоциты, нейтрофилы и так
далее  обступали  эту  клетку,  сигнализировали  об  этом  разным  типам  лимфоцитов.
Таким  образом,  простым  и  доступным,  лимфоциты  давали  сигнал  выработать
противоядие  или  антитела,  чтобы  вывести  эту  зараженную  клетку  из  контакта  с
другими клетками и дезактивировать сам вирус, туда попавший.

Нами  не  было  выявлено  никакой  разницы,  то  есть  сами  лимфоциты  не
различают, реально ли заражена клетка или этим продуктом.

 
01:07:22 Вакцина и онкология.
Максим: Тогда то,  что у получивших субстанцию в разы больше онкологии

(это указывает патологоанатом), это выдумки?
Володь, смотри, это не выдумки, потому что патологоанатомы уже разбирают

трупы, и эти трупы умерли от онкологии. То, что они сделали себе эту субстанцию, это
не  говорит о  том,  что  они  от  субстанции  скончались.  Они скончались  от  ракового
заболевания, которое формируется на духовном уровне, изначально - это боль, обида,
злость  на  себя,  на  людей  вокруг,  на  все  остальное.  Поэтому  это  не  выдумки,
действительно очень много трупов, которые вскрывают, онкобольных, которые тоже
получили эту субстанцию. Это нормально.

 
01:08:11 Устойчивость иммунитета. Антитела.
Ирина: Теперь насчет устойчивости иммунитета к этому веществу.
(МидгасКаус)  Здесь  все  сложнее,  и  я  действительно  скажу,  что  нам удалось

выявить. Все дело в том, что такой тип вирусных организмов, как тот, от которого мы
изготовили  эту  субстанцию,  вырабатывает  определенные  изменения  в  своей
генетической  составляющей  -  РНК  для  того,  чтобы  ему  не  погибнуть,  а
приспособиться  к  организму  людей  и  продолжать  размножаться.  Это  его
эволюционный  механизм,  связанный  с  большим  количеством  делений  и  большой
способностью  к  изменениям,  мутациям  РНК,  которые  не  ведут  к  его  гибели,  а  к
которым он быстро приспосабливается.  Он очень  гибкий адаптационный механизм,
связанный с изобретательностью и изобретателей самого этого нового инфекционного
агента, как среди людей, так и среди тонкоматериальной цивилизации. И те, и другие



очень изобретательны.
Это касается устойчивости иммунитета.  И после введения этой субстанции, и

после естественного  заболевания,  устойчивое  содержание  антител в крови человека
практически одинаковое. Эти антитела могут вывестись как за 3 недели после введения
этих  веществ  или  заболевания,  так  и  через  9  месяцев.  Сколько они продержатся  в
организме конкретного человека, прогнозировать невозможно.

Это зависит от очень многих факторов. В первую очередь от лимфоцитарной
памяти – способности лимфоцитов сохранять информацию. Эта способность у каждого
человека индивидуальна. Именно поэтому антитела не только к данной инфекции, но и
ко  всем  другим  тоже  держатся  не  одинаковое  количество  времени.  Просто  одни
сохраняются дольше в силу природы самого микроба или вируса, а другие выводятся
быстрее.

Вывод ученых-биологов Бурхада и мой личный в том, что ваши ученые могли
бы  дополнительно  к  этому  веществу  создать  еще  одно.  Оно  бы  помогло  создать
местный  иммунитет.  Можно  подобные  белки  самих  вирусов  распылять
непосредственно в виде аэрозоля на слизистую носа и носоглотки для того, чтобы те
макрофаги, которые находятся непосредственно на слизистых оболочках, могли очень
быстро выработать  свои собственные антитела.  И проникшие в  организм через  эти
ворота  инфекционные  агенты  могли  бы  быть  сразу  обезврежены,  а  не  ждать  того
момента, когда этот вирус попадет в кровь и будет узнан клеточным иммунитетом в
лимфоузлах и так далее.

 
01:12:42 Бифидобактерии против вирусов.
Максим: Мид,  а  вот  мы как-то  с  учеными  разговаривали  по  поводу наших

бифидобактерий.  Там  у  нас  есть  биофидум,  она  является  основой.  Мы  пробовали
капать  в  нос  при  насморке,  при  ОРВИ.  Можно  ли  это  делать  с  нашими
бифидобактериями? Для усиления эффекта, чтобы вирус не попадал?

Ирина: (МидгасКаус) Да, конечно, можно. Это же живые организмы, которые
замещают собой всю вредную микрофлору, в том числе они не оставляют пищи для
тех клеток, в которые вошли вирусы. Вирус, он же не так размножается, как бактерии.
Не непосредственно в какой-либо среде, а прямо внутри клеток.

И что касается мутаций, дорогие друзья, меняет ДНК не субстанция, которую
вводят, а меняют ДНК очень многие вирусы. Очень многие вирусы не могут выжить
без  того,  чтобы  не  изменить  ДНК  тех  клеток,  куда  они  вошли.  Это  основа  их
размножения.

 
01:14:02 Вакцина и мутированные клетки вируса.
Максим: А субстанция эта будет защищать от мутированных клеток вируса?
Ирина:  (МидгасКаус)  Смотря  какой  ген  в  них  мутирует,  но,  если  мутируют

сразу много генов, защита антител и у тех, кто переболел, и у тех, кто ввел, снижается,
но она не исчезает совсем, что-то все равно остается. Просто она может снизиться до
60%, даже до 50%, но все равно мутированный вирус похож своим белковым составом
своего  вириона,  своей  структурой,  которая  окружает  РНК,  на  изначальный.  И  все
равно его распознают, просто дольше будет.

Максим: Все, спасибо, Мид, услышал.
 
01:15:01 Количество мутаций вируса.
Максим:  Мид,  а  скажи,  пожалуйста,  сколько  мутаций  может  быть  вируса  в

принципе? Какое количество?
Ирина: (МидгасКаус) У какого? У этого? Или другого?



Максим: У этого.
Ирина: (МидгасКаус) Сколько мутаций? Вообще за все время существования?
Максим: Какие у вас предположения по поводу того, какое количество мутаций

будет у этого вируса?
Ирина: (МидгасКаус) Их может быть вообще неограниченное количество, а все

может  ограничиться  несколькими  десятками.  Все  зависит  от  того,  как  организмы
людей будут реагировать на вирусы, которые циркулируют сейчас. Если люди будут
вырабатывать  антитела  либо  от  заболевания,  либо  от  субстанции,  то  даже
мутировавшим  вирусам  будет  очень  нелегко  размножаться  в  этом  человеке,  и  он
прервет  и  свое  существование,  и  возможность  дальнейшей  мутации.  Значит,  дело
ограничится несколькими десятками мутаций. А если все пустить на самотек, ничего
не  делать,  а  просто  ждать,  пока сама  человеческая  популяция  выработает  какой-то
иммунитет, это может пройти еще несколько лет, и могут быть высокие мутации.

Максим: Да, Гугл вам будет давать ту информацию, которую ему необходимо
давать. Он реальности все равно не будет отражать.

 
01:16:42 Влияние вакцины на гены. Проявление осознанности человека.
Максим:  Мид,  скажи,  пожалуйста,  говорят,  что  эти  субстанции  выключают

какой-то  ген  Бога  в  человеческом  организме,  то  есть  лишают  его  возможности
яснослышания, ясновидения, яснознания, раскрытия его эзотерических способностей,
раскрытия  его  внутренних  способностей.  Действительно  ли это  так?  Влияет  ли эта
субстанция  на  человека,  на  те  гены,  которые  дают  возможность  раскрытия
сверхспособностей человека?

Ирина: (МидгасКаус) Если в это человек поверит, то да.
Максим: Если в это человек поверит, то да?
Ирина:  (МидгасКаус)  Я  даже  знаю,  с  какой  целью  распространяется  такой

образ именно насчет субстанции. Чтобы тот, кто принял ее по необходимости, смог
внушить себе, что он лишен Бога, и этим понизил свои вибрации. Цель понятна.

Максим:  Это  запланированная  акция  низковибрационных  цивилизаций,
которые на этом делают себе еду, условно говоря.

Ирина: (МидгасКаус) Да, будет чувство вины, страха. Но я же рассказывал вам
о науке образности. Это же простейшее создание образа.

Максим:  Понятно,  теперь все понятно.  И вот самое интересное:  я  знаю, что
огромное количество контактеров по всему миру, все были негативные, неадекватно
настроенные к этой субстанции, вообще, в принципе.

Ирина: (МидгасКаус) Меня это тоже интересует. Причина, почему именно все
контактеры, хотя контактеры Межзвездного Союза и Галактической Федерации Света
неоднократно  кураторам  задавали  эти  вопросы,  и  неоднократно  была  дана  та
биологическая  и  духовная  позиция,  которую  я  высказывал  уже  давно.  Поэтому
удивительно, что контактеры пошли на то, чтобы говорить такие слова и строить такие
образы, прекрасно понимая, что ваши властные структуры могут пойти на введение
закона об обязательной вакцинации для некоторых групп населения. Потому что такие
прецеденты  уже  были,  и  они  многим  известны:  в  случае  каких-либо  опасных
заболеваний, которые грозят, например, остановкой заводов, фабрик, экономики и так
далее. Чтобы этого не происходило, бывает, что вводят обязательное.

Максим:  Ирин,  мы не  знаем  (это  Ирина,  которая  там  пишет),  какая  лучше,
хуже,  мы не будем давать никаких характеристик субстанциям,  но просто обещали
тем, кто нам привез эту субстанцию - С1 и С2, дать обратную связь,  и они отдали
нашим межзвездным друзьям на изучение.

Ирина:  Я  через  Ирину и через  других  контактеров  ознакомился  с  позицией



некоторых  людей  (сейчас  Мид  говорит),  которые  утверждают,  что  «Кассиопея»
настаивает  на  введении  этой  субстанции,  что  я  лично  настаиваю,  или  Ирина
настаивает, или Максим, или еще кто-то. Я встречал такие мнения, и я хочу сейчас,
пользуясь этим случаем, обратиться ко всем.

Дорогие мои друзья, все дело в том, что вы, именно вы – хозяева своего тела!
Вы как Божественные Духи должны взять ответственность на себя! Что такое «взять
ответственность на себя»? Это значит решать, каким веществам позволять входить в
ваше тело, а каким не позволять, должны решать только вы наедине со своей Душой,
со своим Высшим Я, со своим Духом.

Если вы услышали от своих знакомых, от друзей, от родителей, детей, где-то в
своем видео на ютуб-канале призывы или образы, которые призывают вас отказаться
от принятия этого вещества в себя или наоборот призывы это сделать – и те, и другие
призывы не должны влиять на вас никак.

Если вы поверите информации, которую сообщают другие люди (даже самые
близкие вам и дорогие),  на интернет-каналах (контактеры, ясновидящие, вирусологи,
кто угодно, кем угодно человек может представиться).  Если откажетесь от введения
этого вещества, следуя не своему Высшему Я, а какому-либо авторитетному для вас
человеку, этим вы возложите всю ответственность за ваше решение на этого  человека.

Точно также и с призывами это сделать. Если вы это сделаете не потому, что вы
так чувствуете,  вам так подсказало Высшее Я, а полагаясь на авторитет, то вы тоже
возлагаете ответственность на этого человека, который вам это сказал. Межзвездный
Союз всегда призывает вас к осознанности.

Осознанность  невозможна  без  взятия  ответственности  на  самого  себя.  Да,  и
ответственность начинается с таких простейших вопросов, как еда, напитки, лекарства,
различного  рода  субстанции,  которые  вам  предлагают  либо  принимать,  либо  не
принимать.  Вы  видите,  что  мнения  у  всех  отличаются.  Вы  не  можете  взять
ответственность за свою жизнь, за свое развитие,  пока вы не взяли ответственность
хотя бы за те вещества, которые вы принимаете. Это момент вашей осознанности.

Еще  я  хочу  сказать,  пользуясь  этим  случаем.  Хочу  обратиться  к  тем
контактерам,  к  тем  врачам,  вирусологам,  которые  составляют  именно  негативный
образ этой субстанции. Я хочу обратиться именно к тем, которые делают это публично.
Я  хочу  обратиться  к  вам,  дорогие  мои  друзья,  мои  Божественные  Души,  с  одной
просьбой.  Прежде  чем  построить  негативный  образ  любого  вещества  или  любой
субстанции, загляните в свое духовное сердце. Поставьте себя на место того человека,
который  уже  из-за  особых  обстоятельств  своей  жизни  позволил  ввести  себе  эту
субстанцию, вдруг увидел ваше выступление, услышал то, что вы говорите про нее.
Поставьте себя на его место. Как он будет себя чувствовать, какие образы он будет
себе ставить?

И,  если  вы  утверждаете,  что  от  этой  субстанции  люди погибают,  лишаются
общения  с  Богом,  становятся  под  контроль  корпораций,  становятся  бесплодными,
вводят себе  радиацию,  вы уже  пользуетесь  не  научными аргументами,  а  доводами,
которые вызывают в человеке возбуждение инстинкта самосохранения. Возбуждение
инстинкта самосохранения – это вызывание страхов.

Даже  если  вы  так  действительно  считаете,  напомните  себе,  что  ваше слово,
которое вы скажете в публичном выступлении, могут услышать миллионы людей. Тот,
кто  уже  сделал  выбор в  пользу субстанции,  тоже  может  услышать  это.  Его может
привлечь стройность изложения вашей теории, и он может положиться на вас, как на
авторитет, и поверить вам.

Если  эта  субстанция  уже  в  нем,   он  поверит  вам,  вашим  словам,  что  она
однозначно навредила, однозначно она его убьет (есть много таких материалов). Эти



мысли поселите в нем именно вы. Именно эти мысли начнут убивать его вместо этой
субстанции.  Ответственность  за  каждую  такую  Душу,  которая  впустила  в  себя  эти
страхи,  ложится  на  того,  кто  сознательно  выпустил  эти  страхи  в  общество.  И,
естественно,  эта  ответственность  не  снимается  и  с  тех  представителей
тонкоматериальных плазмоидных цивилизаций, которые индуцировали появление этих
страхов  в  обществе,  пользуясь  политической,  биологической и эпидемиологической
ситуацией в стране. Они так делали и раньше. Они будут так делать и в дальнейшем,
если вы не пройдете этот урок.

Эта ответственность с  них тоже не снимается.  Эти представители этим тоже
понижают свои вибрации,  не проходят свои уроки. Но и вы, как проводники этих идей
плазмоидных  цивилизаций,  если  помогаете  им питаться  человеческими  страхами  и
усиливать свое негативное влияние на ноосферу Земли, тоже несете ответственность
перед своим Высшим Я, перед Наставниками-Ангелами, перед Небесным Отцом за это
содействие наравне с ними.

Максим:  Хороший  комментарий.  Мне  вообще  пофиг,  кто  и  что  говорит,  я
делаю то, что считаю нужным, и ничего не боюсь. Самое главное здесь - ничего не
бояться.  Я сам тоже ничего не боюсь и все на волю судьбы,  на волю Бога  отдаю,
поэтому  не  переживаю.  Я  знаю,  что  каждый  новый  день  –  это  абсолютно  новое
созидание.  Это  новые  эмоции,  новые  впечатления.  Только  я  их  сам  окрашиваю  в
разные краски. Либо в позитивные, либо в негативные.

 
01:28:48 Колокольный звон и вирусы.
Максим: Мид, может ли колокольный звон убивать вирусы, и можно ли сделать

какую-нибудь практику массовых колокольных звонов?
Ирина: Посмотри на сообщения, по-моему, народ ничего не понял.
Максим:  Народ ничего не понял. Ребята,  вы, если что-то недопонимаете,  вы

лучше переспросите.
Ирина:  Девиз  нормального  врача:  «Не  навреди».  Мало  информации,  нет

статистики заболеваемости, смертности и летальности. Это разные понятия. Как быть
врачу?

Максим: А колокольный звон?
Ирина: Да, колокольный звон.
Максим: Да, Ириш, ты проигнорировала мой вопрос и начала…
Ирина: Прочитай еще раз.
Максим: Вопрос задавали: может ли колокольный звон убивать вирусы?
Ирина: (МидгасКаус) Не убивать. Его вибрации создают звуки в пространстве,

волны, которые действуют на негативно заряженных, деструктивных, паразитических
плазмоидов,  как неприятные вибрации (подобно благовониям).  И они рассеиваются.
Этим укрепляется, в том числе, иммунитет человека.

Максим:  Пишет  Наталья  Цветкова:  «Максим,  не  отдаешься  на  волю  Богу,
потому что принял субстанцию». Ребята, смотрите: каждый из вас здесь сам является
этой волей Бога. По своему выбору он решает, что ему делать. Я решил укрепить свой
иммунитет и ввести в себя эту субстанцию. Для чего? Для того чтобы мой организм
был приспособлен к искусственно созданной субстанции.

Ирина: (Мид отвечает Наталье) Когда вы написали: «Максим, не отдаешься на
волю Богу,  потому что  привился»,  -  вы  ставите  его  в  позицию оправдывающегося
перед вами существа, хотя вы не являетесь тем Богом, который родил его. Если он не
отдался полностью на волю Бога, то это видит только Бог, который наполняет все, в
том числе и его, и ваше сердце. Ставя его в позицию оправдывающегося перед вами
существа, вы этим поднимаетесь, как существо на ступеньку выше его. И делаете это с



целью (осознанно или нет), чтобы он испытал маленькое чувство вины перед вами, и
ущербности в том, что вы-то как раз доверились Богу.

Нет, если вы считаете, что он заблуждается, если вы искренне считаете и хотите
проявить к нему Любовь, то это ваш посыл: «Вы уже это сделали, и теперь вы виновны
перед Богом». Не перед вами, а перед Богом. Хотя, если это так, то Бог сам ему это
откроет.  Вы  решили  встать  на  позицию  Бога  перед  ним.  Этим  возвышением  вы
проявили чувство гордости, которое в свою очередь является низкой вибрацией. Она
ничуть не менее низкая, чем отсутствие доверия к Богу.

Теперь  насчет  доверия.  Ведь  вы,  как  взрослая  женщина,  которую  учили
соблюдать  законы  материального  мира,  тоже  не  всегда  доверяете  Богу,  что  он  вас
защитит. Вы, например, не доверяете Богу, подойдя к дороге, где горит красный свет,
вы не доверяете Богу и не приказываете ему защитить вас, а смиренно ждете машины,
пока проедут. Можете попробовать довериться Богу и пойти, когда хотите.

Максим: Да. Мид, красавец, вообще. Сколько я уже с тобой общаюсь, и каждый
день ты меня все больше и больше удивляешь, особенно тем уже более очеловеченным
юмором, который ты приобретаешь. Да, можете довериться Богу и пойти на красный
свет, действительно.

Ирина: (МидгасКаус) Я вам могу сказать еще более определенно, как биолог,
вы, как женщина, несомненно,  встречались с мужчиной. Если вдруг вам мужчина в
разговоре сообщит,  что у него когда-то была какая-то специфическая инфекция,  вы
можете довериться Богу и не попросить его провериться еще раз. Он биолог. Вон уже
влюбились в тебя, Мид.

Максим: Ребята, мы обсуждаем субстанцию, которую мы с Ириной приняли в
себя, которую многие люди в себя вводят с помощью врачей. Субстанция состоит из
двух  компонентов,  мы  называем  это  С1  и  С2.  Субстанция,  которая  помогает
выработать иммунитет от того вируса, который нельзя говорить вслух сейчас, потому
что блокируют канал. Я надеюсь, вы поняли, о чем мы говорим, я просто напоминаю
тому, кто спросил.

«Не ставлю себя выше, просто увидела неправду».
Ирина:  Сейчас.  Мид,  она  не  ставит  себя  выше,  она  увидела  неправду.

(МидгасКаус)  То,  что  вы  увидели  неправду,  Наталья,  это  лично  ваше  восприятие,
которое зависит от вашего представления о том, что есть правда, а что есть неправда.
Но вы же согласитесь с тем, что далеко не у всех людей такое же представление, как и
у вас? Значит, то, что неправда для вас, может быть вполне правдой для Максима или
для Ирины, или для кого угодно. Если вы увидели неправду и сказали, что он виновен
перед  Богом,  значит,  вы  должны  быть  готовы  к  тому,  что  так  вам  скажет  любой
человек, понимание правды, которого не совпадет с вашим.

Максим:  Но она к этому не будет готова.  Потому что она там тоже увидит
неправду.

Ирина: Я передала, что он сказал.
Максим:  Ребята,  сейчас  мы  начнем  прямо  задавать  вопросы.  Ирина  начнет

читать вопросы из самого чата. Можете задавать их, потому что много времени мы не
виделись в прямых эфирах.

Ирина: Да, мы уже давно не виделись.
Максим: Да. Еще полчаса мы точно с вами побудем.
«У меня есть четыре субстанции, осталось по 0,7. Что делать?»
Разделить на троих. Что вам делать? На троих надо делить субстанцию 0,7.
Ирина: Пригласите кураторов, они вам помогут.
Максим:  Да,  желательно  земных  кураторов  пригласить,  которые  курируют

ваши пятницы.



«Троллям  бесполезно  объяснять».  Да,  действительно,  троллям  бесполезно
объяснять, но в любом случае они существуют. Мы их тоже принимаем такими, какие
они есть.

 
01:36:58 Запах плазмоидов.
Вопрос из чата: Плазмоиды имеют запах?
Ирина:  (МидгасКаус)  Запах – это характеристика плотноматериального тела,

который зависит от наличия тех или иных молекул. Поэтому физического запаха они
не имеют. Они имеют особую энергетику, которая может вполне восприниматься как
что-то похожее на запах, вкус и цвет, по аналогии с земными чувствами.

Максим: Я вам скажу, что мы здесь видели у наших контактеров. В принципе,
энергия может иметь цвет, вкус, запах, поэтому не удивлюсь, если какой-то плазмоид
начнет пахнуть. Я так думаю, дурно пахнущий плазмоид не будет подходить вам по
вибрациям, как и дурно пахнущий человек, который рядом с вами находится. Он тоже
вам по вибрациям не подходит.

 
01:38:00 Молитва мусульман с 14 октября.
Ирина:  Очень  интересный вопрос:  какую  молитву читать  мусульманам  с  14

октября?
Максим: Да, кстати, очень интересный вопрос. А что мусульманам-то делать?

Ладно, христиане, это: «Богородице, Дево, радуйся», а мусульманам, действительно,
что делать?

Ирина:  Хороший  вопрос.  Это  нужно,  конечно,  задать  фантому  Богородицы.
(ЛиШиони отвечает) Я, находясь в одном потоке со своим Высшим Я, с Божественным
Светом  Любви,  чувствую  ее  сердце.  Я  говорю,  что  эту  молитву  нужно  читать  с
чувством  Любви  к  ней.  Если  у  вас  другая  вера,  если  вы  к  ней  относитесь  как  к
обычному  человеку,  не  Божьей  матери  (я  знаю  специфику  вашей  веры,  вашей
религии), то читать ей молитвы без определенных чувств к ней (именно как к матери
Бога - в христианстве Иисус Христос признается за Бога), если этих чувств не будет, то
это будет, конечно, лицемерием. Это будет снижать ваши вибрации.

Поэтому,  если  вы  этих  чувств  к  ней  не  испытываете,  то,  конечно  же,  вам
необходимо читать  вместо  молитвы намаз  5  раз  в  день.  Вы и  так  это  все  читаете.
Дополнительно,  что  вам  читать?  Просто  своими  словами  обращаться  к  Аллаху,  с
просьбой освещать ваш путь Светом его мудрости и ваше сердце наполнять любовью.
Примерно такие слова, каждое утро своими словами, каждый вечер и перед каждой
едой. А после еды говорить каждому мусульманину (это не противоречит его вере):
«Благодарю и принимаю (можно добавить «Аллах»), люблю и благословляю. Обещаю
направить эту энергию на развитие Безусловной Любви».

Максим: Спасибо большое, Мид.
Ирина: ЛиШиони отвечал.
Максим: А, ЛиШиони? ЛиШиони, спасибо огромное.
 
01:40:41 Усиление извержения вулканов.
Максим:  Мид,  ты не  слышал такой  информации,  что  сейчас  началось  везде

извержение вулканов?
Ирина:  (МидгасКаус)  Это  следствие  приближения  новой  фазы  квантового

перехода,  о  которой  говорила  Богородица.  Первыми начинают  реагировать  кванты,
заключенные в земной коре. Они повышают свои вибрации, и если эти вибрации не
соответствуют  ноосфере,  происходит  выплеск.  Это  как  очищение,  инициированное
земными плазмоидами, так называемыми гномами, они там управляют вулканической



деятельностью.
Чтобы  это  гармонично  пройти,  необходимо  всем  людям  стремиться  к

примирению. Прежде всего, каждого человека с самим собой, с близкими, с Богом и,
естественно,  со всем окружающим миром. Если все  будут  в  гармонии,  то  эта  фаза
перехода будет проходить мягко, плавно и безопасно, без всяких опасных ситуаций.

 
01:41:51 Вера и Любовь против  вируса.
Максим: Можно ли своей верой и любовью уничтожить эту модную инфекцию

в своем организме самому?
Ирина:  (МидгасКаус)  Ну,  конечно,  если  во  все  это  верить.  В  то,  что  ваши

иммунные клетки  смогут  с  этим справиться.  При этом иметь  физическое  здоровье,
полноценный иммунитет, отсутствие каких-либо хронических инфекций, паразитозов,
правильное,  разнообразное  питание,  достаточное  количество  движения.  А  также
ночной сон, отсутствие страхов, тревог, всего, что снижает вибрации (значит, угнетает
и иммунитет),  то,  конечно же,  вы как Дух,  прикажете своим клеткам вывести этот
вирус из организма. Быстро выработать к нему антитела.

Так могут далеко не все, именно поэтому и придумали и лекарства,  и всякие
субстанции. И также все методы лечения: и физического, и энергетического, и всего,
что существует в вашем мире.

Максим: Дорогие друзья, все, кто уже с нами находится почти 1 час 43 мин., я
отвечу на вопросы, которые вы задаете.

Значит, по поводу записи конференции с Ламой Итигэловым, с Саи Бабой: с Саи
Бабой у нас не будет записи, будет запись с Ламой Итигэловым и, соответственно, с
тихтианцами и плеядеанцами, база которых находится на Байкале. Мы с ними тоже
провели конференцию. Было много интереснейших вопросов.

Значит,  следующий ретрит мы пока рассматриваем,  мы еще не определились
точно с местом, но он будет точно в Абхазии, то есть Новый год мы будем встречать в
Абхазии.  Где-то приблизительно с 27-го по 07-ое число.  Но это не будет обычным
ретритом,  это  будет  новогодний,  эзотерический  корпоратив.  Обучение  однозначно
будет.  Ирина  и  Илья  Александров  будут  читать  вам лекции.  Будут  присутствовать
контактеры, целители, энергопрактики, эзотерики. Но мы сделаем акцент на выезды, на
места силы, на разные святые места, исторические места, на дольмены, в замки, в горы.
Мы там будем проводить огромное количество медитаций, энергопрактик. Это будет
такой выездной тур. Он будет касаться именно Нового года.

Мы сейчас определимся, какой группой мы все это будем делать. Сообщим вам
информацию где-то за полтора месяца до начала ретрита. Это получается, наверное,
середина ноября. В середине ноября мы уже точно определимся с местом. У нас есть
два варианта. Я вам по секрету скажу, в Абхазии есть шикарный отель на берегу моря,
рядом  с  дельфинарием.  Мы  даже  рассчитываем  провести  время  с  дельфинами.
Поплавать с ними. Это только пока наши задумки, заодно пообщаться с цивилизацией,
которая их курирует,  создает им Души. Этот Новый год будет просто бомбический.
Это будет и легкое обучение, и практики, и выезды, и энергопрактики.

Поэтому,  ребята,  хочу  сказать  огромное  спасибо  за  вашу  поддержку.  Я
чувствую ее, все подарки, которые вы направляете ко мне и к специалистам, пойдут на
строительство  и  на  развитие  Центров  по  всему  миру.  У  нас  уже  есть  открытых  4
Центра,  но  они  маленькие  пока,  развивающиеся.  Вы  можете  зайти  на  наш  сайт  и
посмотреть, в каких городах есть эти Центры, и чем они занимаются.

Центры мы будем открывать по всему миру.
«Дельфинов освободить». Наверное, соглашусь, что, действительно, отсутствие

свободы лишает возможности развития, но пока человеческая цивилизация находится



на том уровне развития, на котором мы есть.
Ирина: Это еще нужно их спросить, может, им нравится, когда их любят.
Максим: Но, кстати, да. Поэтому мы обязательно поговорим с дельфинами.
Ирина: С их плазмоидами.
Максим:  С  их  плазмоидами.  И  передадим  полностью  всю  информацию.  А

записи с Ламой Итигэловым с конференции,  с тихтианцами и с плеядеанцами,  база
которых находится на Байкале, вы увидите в ближайшие две недели. Я обещаю, что
быстренько  передам  эти  записи,  их  обработают,  сделают,  отструктурируют,  и  вы
обязательно посмотрите эти конференции.

Ребята,  еще  раз  вам огромное  спасибо!  Ждем вас  в  нашем  новом Центре,  в
который мы уже переехали. Мы сейчас ведем эфир из дома. Надеюсь, что следующие
эфиры мы уже будем вести из нового Центра.

Тут еще вопрос был: «Хочу стать контактером». Вопросов нет, приезжайте на
обучение, у нас два курса есть. «Оздоровление через Высшее Я» - курс, где Ирина тоже
преподает,  но  вы  там  больше  проходите  оздоровительные  процедуры  на  нашем
новейшем оборудовании, которого нет в мире (некоторых моментов). И есть второй
курс - это курс именно «Контактеры».

Все оплаты за  обучение  (я  даже не  могу это называть  оплатами,  я  могу это
называть  вашей  благодарностью,  когда  вы  приезжаете  на  обучение)  проводятся  от
сердца.  Цен на  обучение  в  проекте  «Кассиопея»  ни в  одном Центре не  будет.  Все
духовные знания будут переданы на ваш уровень осознанности.

Ваш  уровень  осознанности  –  это  те  средства,  которыми  вы  нам  помогаете
развиваться, помогаете строить и открывать эти Центры, вести этот канал, покупать
оборудование для него. Поэтому огромное вам спасибо, что вы у нас есть. Я уверен,
что мы еще долго будем вам нести эту информацию во благо всего человечества, во
благо развития, повышения уровня осознанности, восприятия всех землян. И еще раз
хочу вам сказать, что я вас всех люблю. Все, ребята, всем пока.

Ирина: И я вас всех люблю. И наши кураторы тоже передают вам Свет своей
Любви. До новых встреч!


